
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

［第3グループ内の例会日］ 新狭山(月)、入間(木)、

入間南(火)、飯能(水)、日高(火)、狭山中央(火) 

                   所沢(火)、新所沢

(火)、所沢西(火)、所沢東(木)、所沢中央(月) 

 

 

第 3 グループ内の例会日］ 新狭山(月)、入間(木)、入間南(火)、飯能(水)、日高(火)、狭山中央(火) 

                     所沢(火)、新所沢(火)、所沢西(火)、所沢東(木)、所沢中央(月) 

 

第 1178回( 4月 24日) 例会の記録 

 

点 鐘     益子伸明会長 

合 唱     手に手つないで 

第２副ＳＡＡ  宮岡会員 守屋会員 
 

※出席報告 

会員数 出席者数 出席率 前回修正 

３１名 ２８名 89.29 ％ 100 ％ 

 

 ﾊﾟｽﾄ会長の時間   

           

『法名について』 

吉松孝吉パスト会長 

私は旅行が好きであちこち旅

しておりますが、海外はインフラ

が整っていないので、やはり日本

が一番だと思います。 

旅先は京都が一番多く、先日も京都から１メーターで

行ける西本願寺に行き、金閣、銀閣と共に「京の三名

閣」の一つに数えられる飛雲閣という素晴らしい国宝

建造物の中を拝観して参りました。 

仏教において、亡くなったあとに付けてもらう名前

のことを戒名といいますが、私の実家は浄土真宗の

本願寺派で法名（ほうみょう）といいます。これは死ん

でから付けるのではなく、正式には生きている間に

「帰敬式（おかみそり）」を受けて、「法名」をいただくの

です。だから「法名」は死んでいく用意の名前ではな

く、この人生を仏法を聞いて生きていくことを誓う仏弟

子としての名前です。 

私の場合も登録料１万円で法名を頂きました。法名は

原則として経典、特に浄土の三部経の文字が使われ

ます。お経は釈尊のご説法であり、特に浄土の三部

経(さんぶきょう)には阿弥陀仏のお心（本願）が終始

一貫して説かれています。その文字が法名に使われ

るということは、法名には本願がこめられていると同時 

 

に、「本願に生きよ」との願いが秘められているので

す。ですから、文字の長い短いは問題ではありませ

ん。 

近頃、台湾の方で麻疹が流行っているそうです。

私は麻疹に掛かったことが無いので、さっそく今日例

会が終わってから予防注射を摂取して参ります。足も

弱くなってきておりますが、あまり神経質にならずに

日々を過ごしたいと思います。 

 

 

 幹事報告     浜野幹事 

・『国際奉仕活動支援金 ご協力のお願い』 

・地区より『青少年交換留学生資料』 

・１０月 ２日(火) ガバナー補佐訪問 

１０月１６日(火) ガバナー公式訪問 日程決定 

・例会変更   所沢ＲＣ 

・受贈会報   飯能ＲＣ 

・回   覧   AARジャパン「南スーダン難民の 

子供たちを学校へ」 

 
 

週 報 
2017～2018年度  ＲＩ会長 イアン Ｈ．Ｓ ライズリー 

ＲＩのテーマ 『変化をもたらす』 
地区のテーマ 『RI 戦略計画を皆で一緒に実行しよう!!』ガバナー 細井保雄 

 

 

〔例会場〕狭山東武サロン〒350-1305 狭山市入間川 3-6-14 TEL 04-2954-2511 

〔事務所〕〒350-1305 狭山市入間川１-24-48 TEL 04-2952-2277 FAX 04-2952-2366 

          http：//www.schuohrc.org  Ｅ－mail：schuohrc@p1.s-cat.ne.jp 

会長 益子伸明   会長ｴﾚｸﾄ 清水幸彦   副会長 松浦法子   幹事 浜野貴子 

 

国際ロータリー 

第２５７０地区 

mailto:http：//www.schuohrc.org


  委員会報告    

Ｒ情報・雑誌委員会   菊田委員長 

【横書】 

ｐ9  私がポリオ撲滅運動を続ける理由 

ｐ11 ポリオ撲滅で私たちにもこんないいことが 

ｐ15 日本とは異なる雰囲気の例会を楽しむ 

ｐ20 地区はクラブのために 

【縦書】 

ｐ4  ダウン症の娘と共に生きて 

ｐ9  子供たちに未来を託す活動 

    絶景の山を望む幸多きクラブ 

ｐ18  司会のワンポイント  

 

｢会員卓話｣･････ 
『マスターズとお茶について』  

 宮岡 宏太郎 会員 

 先日、清水会員と共にオーガス

タ（米ジョージア州）の男子ゴルフ

のメジャー初戦、マスターズ・トー

ナメントに行って参りました。 

うっかり携帯を忘れ、旅行の間中

携帯を持たない生活を送りました

が、それもまたいいものでした。 

 オーガスタは素晴らしい環境ですし、５０万円のプレ

ミアがつくような迫力ある大会でした。ＴＶで見るよりも

アップダウンが激しく、アプローチ、パット等よほど上

手くないと制覇できないハイレベルなコースという印

象でした。また、ここはと

ても沢山歩くので、なるべ

く若いうちに一度行って

みては如何かなと、行っ

てみて思いました。 

 

 お茶は 4000（紀元前 2000年）程前に中国で始ま

り、最初は薬草という意味合いが強いものでした。 

中国雲南省、印度のアッサムが原産地で、お茶が飲

み物として親しまれるまでには色々な歴史がありま

す。1600年初めにヨーロッパのイギリスに渡り、その

後東インド会社によって小さくてかさばらないものとし

て貴重な商品となりました。また、米独立戦争、アヘン

戦争時等､世界の重要な物品だったのかなと思います。 

 日本には鎌倉時代に中国からアヘンを持ち込んで

平安初期に各地に撒き、現在産地として残っている

のがお茶の適地となっています。南に下りるほど渋く

なり、北に行くほどまろやかで、これは葉の厚さによる

もので、また蒸す時間によって変化します。そして早

摘みのお茶ほど品質が良く、値段も高くなります。 

お茶は漢方で、最大の効用は解毒と言われています。

添加物が入っているペットボトルのお茶ではなく、一

日に一回くらいは急須で濃い目のお茶を入れて飲む

といいと思います。 

是非、これからの新茶を楽しんでください。 

 

 

 

 

 

益子君 本日の会長の時間の吉松Ｐ会長、会員卓話

の宮岡Ｐ会長、お話し楽しみにしていました。

宜しくお願い致します。 

浜野君 本日は宮岡Ｐ会長の会員卓話ですね。楽し

みにしていました。宜しくお願い致します。

会長の時間、吉松Ｐ会長、宜しくお願い致し

ます。 

江原君 本日の会員卓話の宮岡Ｐ会長のお話しは予

定が入ってからどの様なお話しをしてくださ

るのかずっと楽しみにしておりました。宜しく

お願い致します。 

稲見君 宮岡Ｐ会長、今日のお話し楽しみにしていま

した。 

片山君 宮岡Ｐ会長、卓話楽しみにしていました。 

小島君 宮岡Ｐ会長、お話し楽しみにしていました。

心ワクワク期待しています。宜しくお願い致

します。 

松浦君 宮岡Ｐ会長、本日の卓話楽しみにしていまし

た。宜しくお願い致します。 

奥富君 宮岡宏太郎さん、今日の卓話宜しくお願いし

ます。 

佐藤君 本日の会員卓話、大先輩の宮岡Ｐ会長、心

して拝聴させて頂きます。それと、皆さん４

月２９日(日)の朝８時からのＴＢＳのサンデー

モーニングにお馴染みの石毛氏が出演致

しますので是非ご覧ください。 

清水君 吉松Ｐ会長、Ｐ会長の時間宜しくお願い致し

ます。宮岡Ｐ会長、卓話宜しくお願い致しま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆次の例会 

     

     ５月１５日（火） 12:30～ 

第二副ＳＡＡ ： 小幡会員 奥富会員 

外来卓話   ： NPO法人狭山環境 

           ネットワーク 理事 

                    吉岡 勇三 様 
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